

CHALON-SUR-SAÔNE

## Une exposition et une bande dessinée en prévision pour les anciens de La Prof-Lycée Niépce

Emmanuel Mère (CLP)



*Le travail sur la bande dessinée, réalisée par Bulles de Bourgogne, avance bien. Photo fournie par Gérard Hochart.*

Après avoir effectué une visite des archives municipales de Chalon-sur-Saône, sous la conduite de la directrice Estelle François, l'Association des anciens élèves de l'école nationale professionnelle et du lycée Niépce (AAE La Prof-Niépce), présidée par Gérard Hochart, s'est réunie à l'auditorium du groupe Galilé pour un conseil d'administration. Au programme, la préparation d'un double évènement d'ampleur pour 2026, à savoir la réalisation d'une bande dessinée par l'association Bulles de Bourgogne, coordonnée par le directeur de publication et rédacteur en chef Jean-Pascal Lebrat, ainsi qu'une exposition, gérée et financée par la Ville de Chalon, sur les quais chalonnais.

Pas moins de 16 panneaux sont en effet prévus, pour moitié contant l'historique de l'établissement d'enseignement, d'abord ENP (École nationale professionnelle) puis LTE (Lycée technique d'État), et projetant pour l'autre partie l'avenir des filières techniques et des métiers s'y rapportant.

L'Association des anciens élèves de l'école nationale professionnelle et du lycée Niépce lance d'ailleurs un appel à la mobilisation pour ce projet mémoriel qui vise à promouvoir cet établissement historique de Chalon-sur-Saône et encourager les vocations dans les métiers techniques.